

城陽市青谷コミュニティ から視察研修

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
1月20日
(土)

京都から、飯山北コミュニティを視察に来られました。

両コミュニティの概要や活動の説明の後、組織・運営方法・資金・活動内容などについて、活発な意見交換が行われました。

わずかな時間ではありましたが、お互いに取り組みの違いを理解し、有意義な研修会となりました。



両コミュニティ会長・副会長



青谷コミュニティ運営委員の皆さん



飯山北コミュニティ役員の皆さん

文部科学大臣表彰 受賞



飯山中学校区地域学校協働本部（中学校・北小学校・南小学校）が、地域の皆さんによる学校支援を通じ、地域と学校の連携と協働に対し大きく貢献したとして、文部科学大臣（林芳正）から表彰されました。

地域の皆さんありがとうございました。

これからも交通死亡事故が一件でも減少するよう母の会としてキャンペーンを継続していきたいと思えます。皆さんの笑顔が私たちの幸せです。

一、横断歩道で高齢者や子どもたちを見たら一時停止しましょう。
一、交差点では、「来ていても」「来ていなくても」必ず止まりましょう。

くしましよ。

運転手も歩行者も、次の事を守って交通事故をなくしましょう。



〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
12月11日
(月)

交通安全キャンペーン

交通安全母の会

「死亡事故0をめざして」

コンビニエンスストア（ミニストップ）前において「飯山地区交通安全母の会」が、キャンペーンを実施しました。
こども園が、お休みだった子どもたちもいっしょに交通安全を呼びかけたり、着ぐるみも参加し手をふってキャンペーンに花を添えてくれました。寒い中でのご協力に感謝申し上げます。

25年前の自分と再会！

飯山北小学校創立100周年を記念して保存した、タイムカプセルの開封式が行われました。たくさんの方にご参加いただき楽しく、懐かしい時間を過ごすことができました。お世話になった皆さまに、心から感謝申し上げます。

開封物（絵画・手紙等）は3月末まで小学校で保管（受け取り可能）。
期限後は廃棄処分。受け取り希望で期日までに小学校へ行けない方は、秦（開封実行委員代表 090-8976-1605）までご連絡下さい。
飯山北小学校 0877-98-2020

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
1月6日
(土)



クリスマスリースを作ったよ！

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
12月9日
(土)

わんぱく楽校

今年最後の行事、玄関などに飾るクリスマスリースを作りました。冠状のツルに常緑樹の実や葉を色々な色で着色して飾り、リボンを巻きつけベルなどをつけます。

クリスマスに飾るものなので、宗教的意味合いがありますが、日本ではクリスマスを楽しむ飾りとして、「魔除け」「新年の幸福」を願って飾ります。

子どもたちは色々な飾りをつけて、自分だけのリースを楽しそうに作っていました。

